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組合新年祝賀会を開催しました

　組合新年祝賀会が令和6年1月12日（金）午後6時より

ANAクラウンプラザホテル新潟「飛翔の間」にて開催され、

来賓、組合員を含め82名の方が参加しました。3年ぶりの開

催となった昨年は、座席間に仕切りを設置する等の感染対策

を講じた上での開催となりましたが、今年の新年会は新型コ

ロナウイルスの5類移行に伴い、制限がない状態で開催する

ことができました。

佐藤理事長挨拶

歓談の様子

この度の「能登半島地震」で犠牲となられた多くの皆様に対し、謹んで哀悼の意をささげますと共に
ご冥福をお祈り申し上げます。また罹災された地域の皆様に心よりお見舞い申し上げます。coming soon!coming soon!組合で映画の前売りチケットが購入できます。組合で映画の前売りチケットが購入できます。

大人（のみ）2,000円を1,200円で販売1月上映案内
ある閉ざされた雪の山荘で

カラオケ行こ！

アクアマン/失われた王国

ゴールデンカムイ

緑の夜

機動戦士ガンダムSEED FREEDOM

劇場版 君と世界が終わる日に FINAL

サイレントラブ マンスリーシネマガイドは
毎月始めに各社に配布しております。

ユナイテッドシネマ新潟
（Dekky401）の映画前売り
チケットを組合で販売してお
ります。是非ご利用ください。

ダム・マネー　ウォール街を狙え！
身代わり忠臣蔵
カラーパープル
劇場版ハイキュー!! ゴミ捨て場の決戦
ボーはおそれている
梟　フクロウ
マッチング
ただ、あなたを理解したい

2月 2 日公開予定

2月 9 日公開予定

2月 9 日公開予定

2月16日公開予定

2月16日公開予定

2月16日公開予定

2月23日公開予定

2月23日公開予定

1月12日　公開中

1月12日　公開中

1月12日　公開中

1月19日　公開中

1月19日　公開中

1月25日　公開予定

1月25日　公開予定

1月26日　公開予定

●掲載方法●
最終ページにNOC情報ボックスを提供します。
センター情報は奇数月１５日発行ですので
前の月の１５日まで事務局へ申込下さい。

●掲載方法●
最終ページにNOC情報ボックスを提供します。
センター情報は奇数月１５日発行ですので
前の月の１５日まで事務局へ申込下さい。

事業主の皆様へ 出向と移籍の専門機関として人材移動をサポートします

※経済・産業団体、ハローワークとの連携により支援
　を行う公益法人です。お気軽にご相談下さい。

公益財団法人 産業雇用安定センター新潟事務所
〒950-0087 新潟市中央区東大通１-２-２５　北越第一ビル１０階

TEL:025-245-3520　http://www .sangyokoyo.or.jp/
〇ご利用時間　9:00～17:00（土・日・祝日は除く）

ご利用は無料です雇用調整を実施される企業の方へ
従業員の方の再就職先を紹介いたします

人材を必要としている企業の方へ
最適な人材情報の提供をいたします

バレンタイン限定スイーツ
パティスリー・アンレミュー

洋菓子　アンレミュー 工房売店
新潟市東区卸新町2丁目916番地

営業時間 10：00～18：30
ＵＲＬ：http://un-lemieux.jp/ （バレンタイン特設サイト開設予定）

025-271-8583Tel：

アンレミューでは、今年も、パティシエが一つ一つ心を込め
て丁寧に作ったバレンタイン限定スイーツ、ギフトをご用意
致しております。想いを伝えたい方、大切な方、日頃お世話
になっている方、ご友人への贈り物にいかがでしょうか。皆
様のご来店をスタッフ一同、心よりお待ち申し上げます。

消防防災用品
船山株式会社

発見から通報・消火・避難まで
消火器・非常持出袋・非常食等

TEL：025-275-3155

サッシの動きが悪い。スキマがある。取替
したい。窓から西日が入る。冷暖房効率が
悪い。取替したい。

ガラス・サッシ見積り、資料

困っていませんか？
川原ガラス建材（株）

025-272-5511TEL
新潟市東区紫竹卸新町1808-28

025-272-5520FAX

会議用お弁当配達します

株式会社　叶味家（かみや）

会議、行事などの
お弁当・出張パーティー
各種イベントの
飲食企画承ります。

 
TEL：025-201-2210
FAX：025-201-2220

http://www.kamiya3.jp

ご注文
・

お問合せ

￥648￥648よりより￥648より

TEL 025-275-2482

ポリマー会員募集中！！

ハヤマ卸団地給油所

あなたの愛車がピカピカに蘇えります。
卸団地内に限り、お車、引き取りに伺い
ます。

お車のメンテナンスは、ぜひ当SSへ！！

雨漏り相談所

北越産業 株式会社

屋上からの漏水
外壁からの漏水

応急処置から改修まで
塗装の塗り替えも御相談下さい。

新潟市東区卸新町3-16-19
TEL025-270-2500　FAX025-270-2501
担当 藤井

H25年4月からメディアシップ3階に特定保健指導施設

『健康げんき倶楽部』を開設しました。

日本病院会認定・健康保険組合連合会指定施設

〒951-8660 新潟市中央区白山浦2丁目180番地5
TEL 025-267-8191　FAX 025-232-0891

人 間ドック 生活習慣病予防健診
定期健康診断 特 殊 健 康 診 断

新潟県保健衛生センター公益財団
法　　人

店予約　273－9818
出　前　272－2122
ＦＡＸ　272－2123

お気軽にご相談下さい

新潟市東区紫竹7－30－28

弁当・寿司

寿司 割烹　竹　徳

750円
950円

1,180円
1,290円

大名弁当・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

将軍弁当・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

殿様弁当（刺身入り）・・・・・・・・・・

生寿司・生ちらし・・・・・・・・
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2024
新潟卸センター情報は組合HPでご覧下さい。

1発行人　協同組合新潟卸センター（隔月発行）
新潟市東区卸新町2丁目853番地3　TEL（025）273‐4181　FAX（025）270‐6393
URL  http://www.noc-plaza.com
E-mail  noc@noc-plaza.com
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NOCプラザを
ご利用下さい

駐車場150台完備
会議・研修・展示会・イベント
空室情報は組合HPで！
URL http://www.noc-plaza.com/



令和六年　新年のご挨拶
協同組合新潟卸センター
理事長 佐　藤　　聡

ます。皆様には引き続きＮＯＣプラザのご利用・ご紹介と事業のご協
力をお願い申し上げます。
　今年度も、多くの組合行事が中止となりましたが、委員会、部会や
行事の再開を目指して行きたいと考えております。
新潟市東区役所との勉強会では卸団地周辺の交通アクセス、

渋滞緩和策の課題解消に努めておりますが、これもひとえに新潟市
東区役所建設課の皆様のご指導の賜物と心から感謝申し上げます。
東区は卸団地をはじめとして企業数が一番多い地域であり、

卸団地の周辺には多くの市民が生活しております。また、卸団地は
新潟駅、新潟空港、新潟西港・東港、新潟バイパス、新潟東スマート
ＩＣからも近いところに位置しております。
　私たちの卸団地が便利で働きやすい商業集積地として続けてい
くためには、組合のスローガンであります、「活気ある卸団地、笑顔あ
ふれる卸団地へ」を継承し、卸団地に進出してよかったと言っていた
だけるよう運営を進めて行きたいと考えております。
　議員の皆様、新潟県、新潟市ならびに関係機関各位のご指導と
組合員の皆様のご協力をお願い申し上げます。
　年頭にあたり、皆様にとりまして良い年となりますようお祈り申し上
げ、新年の挨拶といたします。

　　令和5年度の実績として前半2回、後半2回の山行を行うこと

ができました。自家用車や電車で現地集合・解散で行ける山行です。

来年度には再度、台風で断念した県外の一泊山行も検討できれば

いいと思っています。また、今年はコロナ後久々に納会も開催予定

で、色々な方の色々な登山経験を聞くのも楽しみの一つです。  

　令和6年度の山行は3月までには決定します。

　当会は登山を通し心身のリフレッシュとストレス解消を図り、自然

に楽しむことを目的としていますので、厳しく無理な登山は行って

おりません。

　会員数は現在男性18名、女性9名の合計27名です。

　新規会員を募集しておりますが、今年度からお試し入会員として、

入会を検討されている方に、いきなり入会するのでなく1回お試し

で入会する機会も設けることにしました。

　そのうえで本入会するかどうかを検討していただければいいの

です。ただしお試し入会の方が万一の山岳事故の場合の保険に加

入されていない場合、500円で1日保険に入っていただくことも推

奨いたします。

　詳しくは入会もしくはお試し入会のお申し出があった時に詳細を

送付しますので、それをご覧になったうえで充分ご検討ください。

新規会員及びお試し入会員募集中

●4月23日（日）　雷山　　●5月14日（日）　中止（雨天）

●6月18日（日）　坂戸山　●9月9-10日（土日）中止（台風）

●10月8日（日）　赤崎山　●11月3日（金）　猿毛岳

入会及びお試し入会申込先／山田　TEL.025-275-0289

令和5年度の山行実績 
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NOC山の会同好会NOC山の会同好会

　謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申
し上げます。
　私、昨年6月の組合通常総会において　山前理事長の後任とし
て理事長を拝命いたしました。就任から半年が経過しましたが、
皆様から組合運営に際しご協力を賜り厚く御礼申し上げます。
　昨年は、新型コロナウイルスが5類に移行して経済活動が再開さ
れましたが、ロシアによるウクライナ侵攻、イスラエルとハマスの衝突、
原発処理水の海洋放出による中国の貿易停止や長引く円安の影
響等、経済活動の停滞が長く続いています。皆様とともにこの難局を
乗り越えて行きたいと考えております。
　組合運営につきましては、昨年7月に地区計画の説明会を開催、
組合員の皆様から賛同いただいた旨を新潟市に報告することが出
来ました。議員の皆様、関係機関、組合員各位からご協力をいただ
きましたことに厚く御礼申し上げます。
事業収入につきましては、ＮＯＣプラザの利用がコロナ禍前と比

較して回復しておりませんが、組合員の皆様のご協力もありまして、
想定した収支状況に推移しております。　　　
　今後は駐車場を含む不動産賃貸等の事業収入増に向けた検討
を行いながら、組合経営の安定強化を進めて行きたいと考えており

地域別部会5班による
ボランティア活動について（御礼）

　明けましておめでとうござい
ます。
　今年も地域別部会5班によ
るカレンダー・手帳寄付を行い
ました。昨年同様多くの企業様
からご協力いただきましたこと
に感謝申し上げます。お預かり
したカレンダー・手帳はすべて
東区社会福祉協議会へ寄贈い
たしました。
　今年は1月1日に能登半島地
震が発生するなど暗い話題も
ありますが、厳しい時こそ組合
員の皆様と協力してこの難局
を乗り越えていきたいと考えて
おります。

事務局日誌 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

令和5年11月 令和5年12月
 6日 季節性インフルエンザ予防接種 （於ＮＯＣプラザ）
 7日 季節性インフルエンザ予防接種 （　　　〃　　　）
 8日 役員忘年会 （於大橋屋本町茶寮）
 12日 法律相談 （於ＮＯＣプラザ）
 18日 三役会 （　　　〃　　　）
  理事会 （　　　〃　　　）
 19日 新潟市勉強会 （　　　〃　　　）
 21日 消防訓練 （　　　〃　　　）
 　 財務相談 （　　　〃　　　）

 1日 新潟県火災共済理事会 （於イタリア軒）
 14日 法律相談 （於ＮＯＣプラザ）
  正副部会長会議（　　　〃　　　）
 20日 三役会 （　　　〃　　　）
  健康診断Aコース（　　　〃　　　）
 21日 健康診断Aコース （　　　〃　　　）
 22日 協会けんぽ健康診断 （　　　〃　　　） 　
 24日 協会けんぽ健康診断 （　　　〃　　　）
 28日 協会けんぽ健康診断（　　　〃　　　）
 29日 理事会 （　　　〃　　　）
  協会けんぽ健康診断・レディス健診
   （　　　〃　　　）
 30日 中間監査会・財務相談 （　　　〃　　　）
 　 ニピイ評議会 （於イタリア軒）

皆様のご協力誠にありがとうございました。
地域別部会の第5班のボランティア活動の一環として、毎年
東区社会福祉協議会へカレンダー・手帳を寄付しておりますが、
組合員の皆様から多くのご寄付をいただきました。
　東区社会福祉協議会から、いただいたものは各福祉施設等へ
配布したいとのお話がありました。

理 報 告会事
令和5年12月理事会
開催日時　令和5年12月18日（月）11時30分
開催場所　NOCプラザ103号室
出席理事　18名
議　　題 1.　不動産物件の件

令和5年11月理事会
開催日時　令和5年11月29日（水）11時
開催場所　NOCプラザ101号室
出席理事　11名
議　　題 1.　令和5年10月決算概況報告
 ２.　部会長会議開催の件
 3.　その他

毎月第2火曜日  PM1：30～法律相談日

毎月第4木曜日  AM10：30～財務相談日

随時建築相談日※ご相談については事前に事務局へお申込み願います。

お気軽にご相談を

新潟卸センター情報令和6年1月15日発行（318号）

̶ 7 ̶̶ 2 ̶

新潟卸センター情報 令和6年1月15日発行（318号）



　令和５年12月14日に令和6年度の税制改正大綱が公表
されました。内容は個人所得課税、法人所得課税、資産所得
課税等がありますが、ここでは中小企業向けの改正のみ紹
介させて頂きます。

１．賃上げ税制

　中小企業の6割は赤字決算で、実質的に賃上げ税制の恩
恵を受けられませんでしたが、当期控除できなかった分を5
年間繰り越し控除することを可能にして、中小企業にも賃上
げする動機付けを行うようにしました。また、最大控除率は
45％（現行40％）に引き上げられることになりました。

２．交際費

　交際費等の範囲から除外される一定の飲食費に係る基
準について、現行の一人当たり5千円以下から1万円以下に
引き上げられます。仮に交際費に該当しても、800万円まで
は経費として認められていますので、余程飲み食いしない
限り（笑）、影響は少ないと考えられます。

３．M&A

　成長意欲のある中堅・中小企業がM&Aを実施する場合
に、投資額の100％（従来は70％）を損金として認め、10
年経過後に5年間にわたって取り崩す制度です。ですので、
「経費として処理出来て節税になる」というより、「税の繰延」
といった方が正しいです。

４．事業承継税制

　事業承継税制は、令和6年3月末まで特例承継計画を提
出した場合に適用される制度でしたが、これらの期限を2年
間延長し、令和8年3月末までの期限になりました。
　事業承継税制を適用すると、一定期間、報告（書類提出）
義務が発生するので、金融機関等の担当者や専門家が薦め
ないことがありますが、いわゆる「株価対策」を行う方が終わ
りがなくて大変だと思います。

財 務 知 識会社で役立つ 公認会計士

長坂正人

★今回のテーマ「令和６年度税制改正大綱（中小企業向けポイント）」

【お問い合わせ先】（一社）新潟県労働衛生医学協会 ●担当：健康づくり推進課　源氏　●TEL：025-370-1945

健康企業応援通信 骨粗しょう症を予防しましょう
　骨粗しょう症は、骨密度が減って骨の中がスカスカになり、
骨折しやすくなる病気です。日本には1000万人以上の患者
さんがいるといわれ、高齢化に伴って増加傾向にあります。

1.骨粗しょう症の症状と原因
　骨粗しょう症は自覚症状がないままに進行し、尻もちなどの
軽い衝撃で骨折したり、身長が3cm以上縮んだ、背中が丸く
なった等で気づく場合があり、早期発見のためには定期的な骨
密度検査が必要です。
　骨粗しょう症の主な原因は、カルシウムや、カルシウムの吸
収を促進するビタミンDの摂取不足、女性ホルモンの低下、
加齢などです。骨はずっと同じ状態ではなく、常に「破骨細
胞」が古い骨を壊し、「骨芽細胞」が新しい骨を作って新陳代
謝を繰り返しています。しかし、様々な原因で骨の破壊が骨
の形成を上回ることで骨粗しょう症がおこります。また、骨の
主な成分のカルシウムは、細胞分裂、筋肉収縮、神経興奮の
抑制などにも影響しており、血液中のカルシウム濃度を一定
に保つために、血中のカルシウム量が低下すると骨のカルシ

ウムが血液中に溶け出す仕組みになっています。

２．骨粗鬆症の予防
①十分な量のカルシウムとビタミンDの摂取
　　乳製品（牛乳・ヨーグルト）、小魚、海藻、大豆製品、緑黄色野
菜などいろいろな食品からカルシウムを摂取しましょう。１日の
摂取推奨量は年齢・性別により異なりますが、概ね700mg～
800mg程度です。また、ビタミン D は魚類やキノコ類に多く
含まれますので、毎日魚一切れ程度を摂取しましょう。
②控えた方がよいもの
　　タバコ、アルコ－ル、インスタント食品、加工食品、スナック
菓子などは、カルシウムの吸収を悪くするので控えるようにし
ましょう。
③適度の運動をする
　　骨を丈夫に保つには、歩いたり階段を使うなど、骨に適度
な負荷をかける運動が不可欠です。運動の刺激によって、骨
の中の細胞の働きが活発になり骨量が増えます。毎日30分
程度の運動を心がけましょう。

年男・年女の皆さんからのメッセージ
辰年生れの皆さんから、年頭にあたりメッセージをいただきました。（順不同　敬称略）　

　新年明けましておめでとうございます。
　2024年「甲辰」は、「甲」は物事の始まりや成長、「辰」は自然万物が振動し、草木
が成長して活力が旺盛になる状態も意味するそうです。世代交代最中の弊社としま
しては、若いリーダー達のアイデアと共に成長の節目とし、今の時代をしっかり生き抜
きたいと思います。
　最後に、皆様のご繁栄とご多幸をお祈り申し上げます。

株式会社ジョーセン 
代表取締役  小坂　恵美

昭和51年4月15日生

「新年を迎えて」

　新年あけましておめでとうございます。
　還暦を迎えるとは、自分自身でも笑ってしまいます。洟垂れ小僧を卒業し、働き
盛りの年に入りますので、引き続き、ご指導を賜 りますようよろしくお願い申し上
げます。
　今年は成長・開運の甲辰の年ですので、皆々様の益々の飛躍をお祈りいたし
ますとともにご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

三和薬品株式会社
代表取締役  関　展久

昭和39年7月25日生

「年頭所感」

　新年あけましておめでとうございます。
　昨年は、世界的インフレにより仕入価格高騰に悩まされ、迎えた令和６年は、業界
ではいわゆる2024年問題として運転者の時間外労働上限規制の適用が始まり、
事業運営に大きな変革を求められています。
　干支の辰のごとく、困難を克服し活力旺盛にして大きく成長できる年にできますよ
う日々 研鑚を積み重ねて参ります。
　最後となりますが、皆様のご健勝と益々のご発展をお祈り申し上げます。

中越通運株式会社 
代表取締役  中山　和郎

昭和27年2月23日生

「年頭所感」

　あけましておめでとうございます。    
　今年も家族が一年間健康に過ごせること、これが今年の抱負です。  
　新型コロナ・インフルエンザの話題が尽きない此の頃ですが些細な 目標ではあり
ますが、家族の看病で健康であることのありがたみを身に染みた経験がおありの方
もあると思います。    
　毎年だるまの目に健康第一、安全第一等を記し毎朝神棚にお祈りしています。
　毎年年頭に繰り返し思い続けている私の抱負です。

新栄電装株式会社
代表取締役  西脇　辰雄

昭和27年1月1日生

「年頭所感」

　新年あけましておめでとうございます。
　辰は十二支の中で最も縁起の良い干支と言われており、様 な々願いを叶えてくれ
るだけでなく、あらゆる物事をいい方向へ導いてくれる力があるそうです。「物流の
2024年問題」や物価高、インフレの影響など、今年も我々流通業界を取り巻く環境は
厳しくなるばかりですが、干支にあやかって社員と共に躍進してまいります。今年一
年皆様のご繁栄とご多幸をお祈り申し上げます。

クロスウィルメディカル株式会社 
代表取締役  阿部　篤仁

昭和39年5月1日生

「年頭所感」
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新潟卸団地周辺道路の整備課題、対応方針、取組状況
開発委員会の意見・要望 新潟市（東区）の対応方針、取組状況実施時期新潟市（東区）の改良案整備課題
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竹尾IC交差点
の交通処理能
力向上

卸新町交差点
の改良

•竹尾IC前後の赤道の直進
車線を2車線確保するこ
とで、通行処理能カ、安全
性の向上が期待でき効果
は大きくなる。

H26年度 現地測量、予備設計
H27年度 交通シュミレーション、 
　　　　  詳細設計
H28年度 詳細設計
H30年度 関係機関協議
R元年度  関係機関協議
R2年度   渋滞・事故対策事業　
　　　    予算化
R3年度   詳細設計
R4年度   用地測量、用地買収
R5年度以降 用地買収、道路改良

•スジュールを前倒しして実施してほしい。
•バイパスヘ乗入が容易になるよう、拡幅してほしい。
•竹尾ICの改良及び紫竹山ICから栗ノ木バイパ
スの高架及び側道工事が行われることにより、
卸団地周辺の出入口がより一層混雑することが
予想されるので交通量調査を実施して欲しい。

•したがって、整備課題の4、新潟バイパスのボッ
クスカルバートの早期拡幅を望むものである。
•紫雲橋から紫竹山ICの新潟西IC方面へ向かう
乗り入れが出来なくなる事から改善を望むも
のである。

•スジュールを前倒しして実施してほしい。
•交差点を十字路化してほしい。
•竹尾排水路脇の道路の拡幅をお願いしたい。
•R4.7.14時点で木戸地区地域開発協議会で流
通業務施設の事業者を募集しているが、本開発
計画とそれに関連した交差点の拡幅の構想を教
えてほしい。

•引き続き、国において事業化された国道7号竹尾
IC事故対策事業と連携を図りながら、早期に供用
できるよう努めていく。

•交差点をセミトレーラー対
応の回転半径に改良する
ことで安全な通行が期待
できる。

H26年度 現地測量、予備設計
H27年度 詳細設計、用地測量
H28年度 用地買収
H29年度 工事実施・完了

•平成30年3月に交差点改良工事は完了済。
•整備課題1及び5を重点的に整備していく為、交
差点の十字路化（東側道路の拡幅・延伸）につい
ては、整備課題がある程度、進捗した段階で検討
を開始する。

紫竹踏切など
の改善

•当初陳情した立体交差化の要望は引き続きお
願いしていく。
•東側（卸団地側）だけの改良工事では改善効果
があるか疑問である。

く当面の改善＞
①踏切を渡り卸団地へ右折して入る方策を熟慮
願いたい。→済

②踏切内は自転車、歩行者通路は片側だけであ
り、両側必要である。
③停車禁止のゼブラゾーン、両方向の一時停止
線が必要である旨の要望を行った。→済（中山
方面からの一時停止線は警察協議の結果不可
となり破線の設置）

•踏切前後の交差点の改
良計画について当面の対
策としては有効であり、早
期に実施したい。しかし、
西側（紫竹5丁目側）は用
地の買収調整がつかず事
業が進められないでい
る。東側（卸団地側）は、
27年5月に供用開始。
•立体交差化は大規模な事
業であり、用地買収や建
物補償による沿線住民へ
の影響が大きく、市全体
の道路計画における必要
性や位置付けの整理など
多くの課題があり、短期
的対応は困難である。

（東側の工事）
H26年11月      工事開始
H27年5月20日 供用開始

木戸コミ協
•踏切を市道と一直線にしてほしい。（踏切を北側
ヘシフト希望）
•歩道は両サイドつけてほしい。
•立体交差は利便性が悪い。（歩行者・自転車）

紫竹中央コミ協
•踏切と道路が直線になってほしい。
•踏切に歩道を両サイドつけてほしい。

協同組合新潟卸センター
•佐藤参議院議員のお取り計らいで、新潟市道路計
画課から、ボックスカルバート増設及び紫竹踏切の
立体交差化等の交通対策のための、「（仮称）竹尾
IC周辺地区交通対策連絡会」の立上げの提案が
あった。しかしながら、周辺コミ協が踏切の立体交
差に難色を示しているため、連絡会のワーキング部
会の立上げは適当な時期とはいえず、まずは周辺
コミ協の意見の調査が必要と考えている。従って
ボックスカルバートの協議を先行して行っていく。

新潟市
•交通の分散策と併せ、木戸地区の安全対策につ
いての検討を進める。
•主要な段階で検討結果を説明するとともに地元
ニーズを把握する。
　平成29年9月末 　紫竹周辺の交通状況調査
　平成29年内　　 紫竹踏切周辺の交通状況と
　　　　　　　　  利用特性の分析
　平成30年3月　　 交通分散策案の策定
平成30年12月～   木戸地区の安全対策勉強会
　　　　　　　　 の実施（H30年度　2回開催)
　令和元年度　　　 引き続き安全対策線勉強会
　　　　　　　　 を開催（1回開催）
　　　　　　　　　 山木戸逢谷内線勉強会を開催
　　　　　　　　　（3回開催）
　令和2年度　　　 引き続き安全対策・山木戸逢谷
　　　　　　　　　 内線勉強会を開催（4回開催）
 　   　　　　　　 生活道路対策エリア登録(安全
　　　　　　　　　 対策勉強会エリア全域）
　令和3年度          引き続き安全対策・山木戸逢谷 
　　　　　　　　　 内線勉強会を開催（2回開催）

　令和4年度          木戸地域安全対策勉強会（3回目）
　令和5年度　　　 山木戸逢谷内線地権者説明会
　　　　　　　　　 山木戸逢谷内線勉強会開催
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　新潟市東区役所と開発委員会との第15回勉強会を令和5年12月19日
（火）午後3時からNOCプラザにて開催しました。3年ぶりの開催となった勉
強会では、6個の課題について意見交換を行いました。今回新たに正副部会
長会議にてご指摘いただいた団地内の側溝について整備課題⑥として追
加していただけないかお願いしました。2022年8月４日の豪雨で団地内の各
所で冠水がありました。その後、冠水対策として団地内の集水桝の清掃を実
施しておりますが、数が多くなかなか作業が進んでいない現状と、卸団地も
造成から約60年が経過し道路や側溝の劣化も目立っていることもあり、側
溝の架け替えをお願いしました。また、あわせて団地内の排水がどのように
されているか図面で示してほしいとお願いしました。
　引き続き新潟市道路計画課並びに新潟市東区役所建設課及び関係機関
のご指導を頂戴しながら協議していきたいと考えております。

新潟市東区役所との第15回勉強会を開催

救命講習会 （総務委員会）

新潟卸団地周辺道路の整備課題、対応方針、取組状況
開発委員会の意見・要望 新潟市（東区）の対応方針、取組状況実施時期新潟市（東区）の改良案整備課題
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新潟バイパス
下のボックスカ
ルバートの横
断ボックスを
増設すること
により、自歩道
を整備

•第4回の勉強会では取組の説明がなされな
かったが、早期の取組を望むものである。
•交通事故が多発していることから、早急に事故
防止策を要請した。（東区役所が警察と協議
し、何らかの対応を取ることとしている）
•木戸地域交通対策検討会で、山木戸逢谷内線
の拡幅とボックスカルバートの拡幅について
検討が行われているが、令和元年度は未開催
となっている。
•通称赤道のサブ道路、防災面を含めた拡幅を
おこなううえで、ボックスカルバートの拡幅は
必要であると強く感じており今後関係機関に
陳情を行う予定でおります。

•新潟バイパス北側の旧リスペース倉庫・店舗
が撤退し宅地分譲の予定があるようだが、建
築確認の過程で東区はどのような指導を実施
しているか有無も含め教えてほしい。
•以前からボックスの拡幅を要望していることか
ら、拡幅に影響の無いように建設をお願いして
いる。

•自動車が方向別に分離さ
れることにより、円滑な交
通処理が可能になる。
•新設横断ボックスの車道
のシフト量が大きくなる
ので、その処理が課題と
なる。

新潟バイパス下の掘削を伴う事
業であり、工法検討や関係機関調
整等に相当期間を要するとともに
取付道路に拡幅改良も必要とな
り、事業費も多額になり、短期的
対応は困難である。

•横断ボックスの増設については、整備課題1,2,5
の整備後の周辺道路の交通状況を確認しながら
検討していきます。
•木戸コミ協を中心に、山木戸逢谷内線道路拡幅
事業について検討を行う「山木戸逢谷内線勉強
会」を令和元年度に立ち上げ、これまでに9回の
勉強会と3回の説明会・意見交換会を開催しまし
た。
•令和4年4月に新潟よつば学園（県立盲学校・聾
学校統合校）が開校しており、山木戸逢谷内線の
拡幅事業ついては、令和4年度に用地測量を実
施、令和5年度から用地取得に向け調査及び交渉
中です。
•事業完了の時期は未定ですが、木戸地域内の主
要道路であり、災害時の輸送路としての役割もあ
ることから、早期の完了を目指します。

新潟賃物ター
ミナル駅のア
クセス改善

•早期の取組を望むものである。
•現通行路は振動が激しく業務に支障をきたして
いる。
•JR貨物では、駅構内を改良することも考えてい
る。
•赤道から直接ターミナル駅に入る、もしくは出
る、のどちらかのルートを先行して整備を早急
にしてほしい。

•新潟貨物ターミナル駅か
らのコンテナ車のアクセ
ス路として石山地下道の
側道を拡幅。

H27年度 現地測量、予備設計
H28年度 詳細設計、用地測量
H30年度 用地買収・建物取壊　
　　　     （西側）
R1年度   西側道路工事
　　　　  （R1年12月供用開始）
R2年度   JR貨物用地不動産鑑
　　　　  定、試掘調査
R3年度   JR東日本所有埋設管
　　　　  移転協議調整
　　　　  石山地下道ポンプ管理
　　　　  棟基本設計
R4年度  埋設管移転に関する設
　　　　 計及び施工と道路工事
　　　　 施工計画に関する3者
　　　　  協議中
　　　　 石山地下道ポンプ管理
　　　　  棟用地測量
　　　　 東側道路用地取得
　　　　  （1件)
R5年度   石山地下道ポンプ管理
　　　 棟移設先用地取得（予
　　　　  定）、その他東側道路補
　　　　  償調査等、修正設計
R6年度以降  JR貨物用地取得、支障
　　　　  物件移転工事、拡幅工事
　　　　 石山地下道ポンプ管理
　　　　  棟詳細設計及び移設
　　　　 工事 
　　　　  東側用地取得、拡幅工事

•西側道路の拡幅工事が令和元年12月に完成し、
令和元年12月26日に供用開始及び大型車規制
が解除された。
•JR貨物構内の用地買収はJR貨物として了承し
ているが、現在、支障となるJR東日本新潟支社所
有の埋設管の移転と道路拡幅工事における施工
計画について、JR貨物、JR東日本、新潟市で協
議調整中。
•東側道路について、石山地下道ポンプ管理棟の
移設に関する基本設計をまとめ用地測量を実施
し、令和5年度中に用地取得予定で交渉中。
•他東側用地では、令和4年度までに2件について
買収済で、その他の地権者3件のうち1件につい
て令和5年度に補償調査を実施し用地交渉中。

■日　　時／令和6年3月13日（水）　15：00～17：00
■会　　場／NOCプラザ101号室
■募集人数／30名
■協　　力／新潟市東消防署
■内　　容／○救命救急　入門コース　○AED訓練　人形を使っての実技訓練

4年ぶりに救命講習会を行います。皆様ぜひご参加ください。

　労働者（パート、アルバイト等を含む）を1人でも雇っている事業主は労働保険
（労災保険・雇用保険）に加入しなければなりません。
　労働保険は、労災保険・雇用保険の各種給付金のほか、雇用の安定のために
事業主に支給される助成金などの各種支援制度も設けられており、労働者はも
とより事業主のためにも欠くことのできない制度です。
　また、昨今では労働保険未加入事業場で労災事故が発生した際、療養費や休
業に伴う補償を当該事業主に対して損害賠償請求するケースもみられ、事業主

にとっては大きな負担になっています。
　さらには、人手不足の折、事業主にはコンプライアンスが求められており、より
良い人材を確保する意味でも、労働保険に必ず加入している必要があります。
　まだ、労働保険の加入手続を行っていない事業主におかれましては、管轄の労
働基準監督署または公共職業安定所（ハローワーク）で加入手続きをとられるよ
うお願いします。　ご不明な点はお気軽にお問い合せください。

一人でも雇ったら、労働保険に必ず加入を 労働保険に入っていない会社に、人が集まるでしょうか。

■問い合わせ先　新潟労働局労働保険徴収課（電話025-288-3502）又は、お近くの労働基準監督署・公共職業安定所（ハローワーク）
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新潟卸団地周辺道路の整備課題、対応方針、取組状況
開発委員会の意見・要望 新潟市（東区）の対応方針、取組状況実施時期新潟市（東区）の改良案整備課題
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3

竹尾IC交差点
の交通処理能
力向上

卸新町交差点
の改良

•竹尾IC前後の赤道の直進
車線を2車線確保するこ
とで、通行処理能カ、安全
性の向上が期待でき効果
は大きくなる。

H26年度 現地測量、予備設計
H27年度 交通シュミレーション、 
　　　　  詳細設計
H28年度 詳細設計
H30年度 関係機関協議
R元年度  関係機関協議
R2年度   渋滞・事故対策事業　
　　　    予算化
R3年度   詳細設計
R4年度   用地測量、用地買収
R5年度以降 用地買収、道路改良

•スジュールを前倒しして実施してほしい。
•バイパスヘ乗入が容易になるよう、拡幅してほしい。
•竹尾ICの改良及び紫竹山ICから栗ノ木バイパ
スの高架及び側道工事が行われることにより、
卸団地周辺の出入口がより一層混雑することが
予想されるので交通量調査を実施して欲しい。

•したがって、整備課題の4、新潟バイパスのボッ
クスカルバートの早期拡幅を望むものである。
•紫雲橋から紫竹山ICの新潟西IC方面へ向かう
乗り入れが出来なくなる事から改善を望むも
のである。

•スジュールを前倒しして実施してほしい。
•交差点を十字路化してほしい。
•竹尾排水路脇の道路の拡幅をお願いしたい。
•R4.7.14時点で木戸地区地域開発協議会で流
通業務施設の事業者を募集しているが、本開発
計画とそれに関連した交差点の拡幅の構想を教
えてほしい。

•引き続き、国において事業化された国道7号竹尾
IC事故対策事業と連携を図りながら、早期に供用
できるよう努めていく。

•交差点をセミトレーラー対
応の回転半径に改良する
ことで安全な通行が期待
できる。

H26年度 現地測量、予備設計
H27年度 詳細設計、用地測量
H28年度 用地買収
H29年度 工事実施・完了

•平成30年3月に交差点改良工事は完了済。
•整備課題1及び5を重点的に整備していく為、交
差点の十字路化（東側道路の拡幅・延伸）につい
ては、整備課題がある程度、進捗した段階で検討
を開始する。

紫竹踏切など
の改善

•当初陳情した立体交差化の要望は引き続きお
願いしていく。
•東側（卸団地側）だけの改良工事では改善効果
があるか疑問である。

く当面の改善＞
①踏切を渡り卸団地へ右折して入る方策を熟慮
願いたい。→済
②踏切内は自転車、歩行者通路は片側だけであ
り、両側必要である。
③停車禁止のゼブラゾーン、両方向の一時停止
線が必要である旨の要望を行った。→済（中山
方面からの一時停止線は警察協議の結果不可
となり破線の設置）

•踏切前後の交差点の改
良計画について当面の対
策としては有効であり、早
期に実施したい。しかし、
西側（紫竹5丁目側）は用
地の買収調整がつかず事
業が進められないでい
る。東側（卸団地側）は、
27年5月に供用開始。
•立体交差化は大規模な事
業であり、用地買収や建
物補償による沿線住民へ
の影響が大きく、市全体
の道路計画における必要
性や位置付けの整理など
多くの課題があり、短期
的対応は困難である。

（東側の工事）
H26年11月      工事開始
H27年5月20日 供用開始

木戸コミ協
•踏切を市道と一直線にしてほしい。（踏切を北側
ヘシフト希望）
•歩道は両サイドつけてほしい。
•立体交差は利便性が悪い。（歩行者・自転車）

紫竹中央コミ協
•踏切と道路が直線になってほしい。
•踏切に歩道を両サイドつけてほしい。

協同組合新潟卸センター
•佐藤参議院議員のお取り計らいで、新潟市道路計
画課から、ボックスカルバート増設及び紫竹踏切の
立体交差化等の交通対策のための、「（仮称）竹尾
IC周辺地区交通対策連絡会」の立上げの提案が
あった。しかしながら、周辺コミ協が踏切の立体交
差に難色を示しているため、連絡会のワーキング部
会の立上げは適当な時期とはいえず、まずは周辺
コミ協の意見の調査が必要と考えている。従って
ボックスカルバートの協議を先行して行っていく。

新潟市
•交通の分散策と併せ、木戸地区の安全対策につ
いての検討を進める。
•主要な段階で検討結果を説明するとともに地元
ニーズを把握する。
　平成29年9月末 　紫竹周辺の交通状況調査
　平成29年内　　 紫竹踏切周辺の交通状況と
　　　　　　　　  利用特性の分析
　平成30年3月　　 交通分散策案の策定
平成30年12月～   木戸地区の安全対策勉強会
　　　　　　　　 の実施（H30年度　2回開催)
　令和元年度　　　 引き続き安全対策線勉強会
　　　　　　　　 を開催（1回開催）
　　　　　　　　　 山木戸逢谷内線勉強会を開催
　　　　　　　　　（3回開催）
　令和2年度　　　 引き続き安全対策・山木戸逢谷
　　　　　　　　　 内線勉強会を開催（4回開催）
 　   　　　　　　 生活道路対策エリア登録(安全
　　　　　　　　　 対策勉強会エリア全域）
　令和3年度          引き続き安全対策・山木戸逢谷 
　　　　　　　　　 内線勉強会を開催（2回開催）

　令和4年度          木戸地域安全対策勉強会（3回目）
　令和5年度　　　 山木戸逢谷内線地権者説明会
　　　　　　　　　 山木戸逢谷内線勉強会開催

1

　新潟市東区役所と開発委員会との第15回勉強会を令和5年12月19日
（火）午後3時からNOCプラザにて開催しました。3年ぶりの開催となった勉
強会では、6個の課題について意見交換を行いました。今回新たに正副部会
長会議にてご指摘いただいた団地内の側溝について整備課題⑥として追
加していただけないかお願いしました。2022年8月４日の豪雨で団地内の各
所で冠水がありました。その後、冠水対策として団地内の集水桝の清掃を実
施しておりますが、数が多くなかなか作業が進んでいない現状と、卸団地も
造成から約60年が経過し道路や側溝の劣化も目立っていることもあり、側
溝の架け替えをお願いしました。また、あわせて団地内の排水がどのように
されているか図面で示してほしいとお願いしました。
　引き続き新潟市道路計画課並びに新潟市東区役所建設課及び関係機関
のご指導を頂戴しながら協議していきたいと考えております。

新潟市東区役所との第15回勉強会を開催

救命講習会 （総務委員会）

新潟卸団地周辺道路の整備課題、対応方針、取組状況
開発委員会の意見・要望 新潟市（東区）の対応方針、取組状況実施時期新潟市（東区）の改良案整備課題

4

5

新潟バイパス
下のボックスカ
ルバートの横
断ボックスを
増設すること
により、自歩道
を整備

•第4回の勉強会では取組の説明がなされな
かったが、早期の取組を望むものである。
•交通事故が多発していることから、早急に事故
防止策を要請した。（東区役所が警察と協議
し、何らかの対応を取ることとしている）
•木戸地域交通対策検討会で、山木戸逢谷内線
の拡幅とボックスカルバートの拡幅について
検討が行われているが、令和元年度は未開催
となっている。
•通称赤道のサブ道路、防災面を含めた拡幅を
おこなううえで、ボックスカルバートの拡幅は
必要であると強く感じており今後関係機関に
陳情を行う予定でおります。
•新潟バイパス北側の旧リスペース倉庫・店舗
が撤退し宅地分譲の予定があるようだが、建
築確認の過程で東区はどのような指導を実施
しているか有無も含め教えてほしい。
•以前からボックスの拡幅を要望していることか
ら、拡幅に影響の無いように建設をお願いして
いる。

•自動車が方向別に分離さ
れることにより、円滑な交
通処理が可能になる。
•新設横断ボックスの車道
のシフト量が大きくなる
ので、その処理が課題と
なる。

新潟バイパス下の掘削を伴う事
業であり、工法検討や関係機関調
整等に相当期間を要するとともに
取付道路に拡幅改良も必要とな
り、事業費も多額になり、短期的
対応は困難である。

•横断ボックスの増設については、整備課題1,2,5
の整備後の周辺道路の交通状況を確認しながら
検討していきます。

•木戸コミ協を中心に、山木戸逢谷内線道路拡幅
事業について検討を行う「山木戸逢谷内線勉強
会」を令和元年度に立ち上げ、これまでに9回の
勉強会と3回の説明会・意見交換会を開催しまし
た。
•令和4年4月に新潟よつば学園（県立盲学校・聾
学校統合校）が開校しており、山木戸逢谷内線の
拡幅事業ついては、令和4年度に用地測量を実
施、令和5年度から用地取得に向け調査及び交渉
中です。
•事業完了の時期は未定ですが、木戸地域内の主
要道路であり、災害時の輸送路としての役割もあ
ることから、早期の完了を目指します。

新潟賃物ター
ミナル駅のア
クセス改善

•早期の取組を望むものである。
•現通行路は振動が激しく業務に支障をきたして
いる。
•JR貨物では、駅構内を改良することも考えてい
る。
•赤道から直接ターミナル駅に入る、もしくは出
る、のどちらかのルートを先行して整備を早急
にしてほしい。

•新潟貨物ターミナル駅か
らのコンテナ車のアクセ
ス路として石山地下道の
側道を拡幅。

H27年度 現地測量、予備設計
H28年度 詳細設計、用地測量
H30年度 用地買収・建物取壊　
　　　     （西側）
R1年度   西側道路工事
　　　　  （R1年12月供用開始）
R2年度   JR貨物用地不動産鑑
　　　　  定、試掘調査
R3年度   JR東日本所有埋設管
　　　　  移転協議調整
　　　　  石山地下道ポンプ管理
　　　　  棟基本設計
R4年度  埋設管移転に関する設
　　　　 計及び施工と道路工事
　　　　 施工計画に関する3者
　　　　  協議中
　　　　 石山地下道ポンプ管理
　　　　  棟用地測量
　　　　 東側道路用地取得
　　　　  （1件)
R5年度   石山地下道ポンプ管理
　　　 棟移設先用地取得（予
　　　　  定）、その他東側道路補
　　　　  償調査等、修正設計
R6年度以降  JR貨物用地取得、支障
　　　　  物件移転工事、拡幅工事
　　　　 石山地下道ポンプ管理
　　　　  棟詳細設計及び移設
　　　　 工事 
　　　　  東側用地取得、拡幅工事

•西側道路の拡幅工事が令和元年12月に完成し、
令和元年12月26日に供用開始及び大型車規制
が解除された。
•JR貨物構内の用地買収はJR貨物として了承し
ているが、現在、支障となるJR東日本新潟支社所
有の埋設管の移転と道路拡幅工事における施工
計画について、JR貨物、JR東日本、新潟市で協
議調整中。
•東側道路について、石山地下道ポンプ管理棟の
移設に関する基本設計をまとめ用地測量を実施
し、令和5年度中に用地取得予定で交渉中。
•他東側用地では、令和4年度までに2件について
買収済で、その他の地権者3件のうち1件につい
て令和5年度に補償調査を実施し用地交渉中。

■日　　時／令和6年3月13日（水）　15：00～17：00
■会　　場／NOCプラザ101号室
■募集人数／30名
■協　　力／新潟市東消防署
■内　　容／○救命救急　入門コース　○AED訓練　人形を使っての実技訓練

4年ぶりに救命講習会を行います。皆様ぜひご参加ください。

　労働者（パート、アルバイト等を含む）を1人でも雇っている事業主は労働保険
（労災保険・雇用保険）に加入しなければなりません。
　労働保険は、労災保険・雇用保険の各種給付金のほか、雇用の安定のために
事業主に支給される助成金などの各種支援制度も設けられており、労働者はも
とより事業主のためにも欠くことのできない制度です。
　また、昨今では労働保険未加入事業場で労災事故が発生した際、療養費や休
業に伴う補償を当該事業主に対して損害賠償請求するケースもみられ、事業主

にとっては大きな負担になっています。
　さらには、人手不足の折、事業主にはコンプライアンスが求められており、より
良い人材を確保する意味でも、労働保険に必ず加入している必要があります。
　まだ、労働保険の加入手続を行っていない事業主におかれましては、管轄の労
働基準監督署または公共職業安定所（ハローワーク）で加入手続きをとられるよ
うお願いします。　ご不明な点はお気軽にお問い合せください。

一人でも雇ったら、労働保険に必ず加入を 労働保険に入っていない会社に、人が集まるでしょうか。

■問い合わせ先　新潟労働局労働保険徴収課（電話025-288-3502）又は、お近くの労働基準監督署・公共職業安定所（ハローワーク）
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　令和５年12月14日に令和6年度の税制改正大綱が公表
されました。内容は個人所得課税、法人所得課税、資産所得
課税等がありますが、ここでは中小企業向けの改正のみ紹
介させて頂きます。

１．賃上げ税制

　中小企業の6割は赤字決算で、実質的に賃上げ税制の恩
恵を受けられませんでしたが、当期控除できなかった分を5
年間繰り越し控除することを可能にして、中小企業にも賃上
げする動機付けを行うようにしました。また、最大控除率は
45％（現行40％）に引き上げられることになりました。

２．交際費

　交際費等の範囲から除外される一定の飲食費に係る基
準について、現行の一人当たり5千円以下から1万円以下に
引き上げられます。仮に交際費に該当しても、800万円まで
は経費として認められていますので、余程飲み食いしない
限り（笑）、影響は少ないと考えられます。

３．M&A

　成長意欲のある中堅・中小企業がM&Aを実施する場合
に、投資額の100％（従来は70％）を損金として認め、10
年経過後に5年間にわたって取り崩す制度です。ですので、
「経費として処理出来て節税になる」というより、「税の繰延」
といった方が正しいです。

４．事業承継税制

　事業承継税制は、令和6年3月末まで特例承継計画を提
出した場合に適用される制度でしたが、これらの期限を2年
間延長し、令和8年3月末までの期限になりました。
　事業承継税制を適用すると、一定期間、報告（書類提出）
義務が発生するので、金融機関等の担当者や専門家が薦め
ないことがありますが、いわゆる「株価対策」を行う方が終わ
りがなくて大変だと思います。

財 務 知 識会社で役立つ 公認会計士

長坂正人

★今回のテーマ「令和６年度税制改正大綱（中小企業向けポイント）」

【お問い合わせ先】（一社）新潟県労働衛生医学協会 ●担当：健康づくり推進課　源氏　●TEL：025-370-1945

健康企業応援通信 骨粗しょう症を予防しましょう
　骨粗しょう症は、骨密度が減って骨の中がスカスカになり、
骨折しやすくなる病気です。日本には1000万人以上の患者
さんがいるといわれ、高齢化に伴って増加傾向にあります。

1.骨粗しょう症の症状と原因
　骨粗しょう症は自覚症状がないままに進行し、尻もちなどの
軽い衝撃で骨折したり、身長が3cm以上縮んだ、背中が丸く
なった等で気づく場合があり、早期発見のためには定期的な骨
密度検査が必要です。
　骨粗しょう症の主な原因は、カルシウムや、カルシウムの吸
収を促進するビタミンDの摂取不足、女性ホルモンの低下、
加齢などです。骨はずっと同じ状態ではなく、常に「破骨細
胞」が古い骨を壊し、「骨芽細胞」が新しい骨を作って新陳代
謝を繰り返しています。しかし、様々な原因で骨の破壊が骨
の形成を上回ることで骨粗しょう症がおこります。また、骨の
主な成分のカルシウムは、細胞分裂、筋肉収縮、神経興奮の
抑制などにも影響しており、血液中のカルシウム濃度を一定
に保つために、血中のカルシウム量が低下すると骨のカルシ

ウムが血液中に溶け出す仕組みになっています。

２．骨粗鬆症の予防
①十分な量のカルシウムとビタミンDの摂取
　　乳製品（牛乳・ヨーグルト）、小魚、海藻、大豆製品、緑黄色野
菜などいろいろな食品からカルシウムを摂取しましょう。１日の
摂取推奨量は年齢・性別により異なりますが、概ね700mg～
800mg程度です。また、ビタミン D は魚類やキノコ類に多く
含まれますので、毎日魚一切れ程度を摂取しましょう。
②控えた方がよいもの
　　タバコ、アルコ－ル、インスタント食品、加工食品、スナック
菓子などは、カルシウムの吸収を悪くするので控えるようにし
ましょう。
③適度の運動をする
　　骨を丈夫に保つには、歩いたり階段を使うなど、骨に適度
な負荷をかける運動が不可欠です。運動の刺激によって、骨
の中の細胞の働きが活発になり骨量が増えます。毎日30分
程度の運動を心がけましょう。

年男・年女の皆さんからのメッセージ
辰年生れの皆さんから、年頭にあたりメッセージをいただきました。（順不同　敬称略）　

　新年明けましておめでとうございます。
　2024年「甲辰」は、「甲」は物事の始まりや成長、「辰」は自然万物が振動し、草木
が成長して活力が旺盛になる状態も意味するそうです。世代交代最中の弊社としま
しては、若いリーダー達のアイデアと共に成長の節目とし、今の時代をしっかり生き抜
きたいと思います。
　最後に、皆様のご繁栄とご多幸をお祈り申し上げます。

株式会社ジョーセン 
代表取締役  小坂　恵美

昭和51年4月15日生

「新年を迎えて」

　新年あけましておめでとうございます。
　還暦を迎えるとは、自分自身でも笑ってしまいます。洟垂れ小僧を卒業し、働き
盛りの年に入りますので、引き続き、ご指導を賜 りますようよろしくお願い申し上
げます。
　今年は成長・開運の甲辰の年ですので、皆々様の益々の飛躍をお祈りいたし
ますとともにご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

三和薬品株式会社
代表取締役  関　展久

昭和39年7月25日生

「年頭所感」

　新年あけましておめでとうございます。
　昨年は、世界的インフレにより仕入価格高騰に悩まされ、迎えた令和６年は、業界
ではいわゆる2024年問題として運転者の時間外労働上限規制の適用が始まり、
事業運営に大きな変革を求められています。
　干支の辰のごとく、困難を克服し活力旺盛にして大きく成長できる年にできますよ
う日々 研鑚を積み重ねて参ります。
　最後となりますが、皆様のご健勝と益々のご発展をお祈り申し上げます。

中越通運株式会社 
代表取締役  中山　和郎

昭和27年2月23日生

「年頭所感」

　あけましておめでとうございます。    
　今年も家族が一年間健康に過ごせること、これが今年の抱負です。  
　新型コロナ・インフルエンザの話題が尽きない此の頃ですが些細な 目標ではあり
ますが、家族の看病で健康であることのありがたみを身に染みた経験がおありの方
もあると思います。    
　毎年だるまの目に健康第一、安全第一等を記し毎朝神棚にお祈りしています。
　毎年年頭に繰り返し思い続けている私の抱負です。

新栄電装株式会社
代表取締役  西脇　辰雄

昭和27年1月1日生

「年頭所感」

　新年あけましておめでとうございます。
　辰は十二支の中で最も縁起の良い干支と言われており、様 な々願いを叶えてくれ
るだけでなく、あらゆる物事をいい方向へ導いてくれる力があるそうです。「物流の
2024年問題」や物価高、インフレの影響など、今年も我々流通業界を取り巻く環境は
厳しくなるばかりですが、干支にあやかって社員と共に躍進してまいります。今年一
年皆様のご繁栄とご多幸をお祈り申し上げます。

クロスウィルメディカル株式会社 
代表取締役  阿部　篤仁

昭和39年5月1日生

「年頭所感」
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令和六年　新年のご挨拶
協同組合新潟卸センター
理事長 佐　藤　　聡

ます。皆様には引き続きＮＯＣプラザのご利用・ご紹介と事業のご協
力をお願い申し上げます。
　今年度も、多くの組合行事が中止となりましたが、委員会、部会や
行事の再開を目指して行きたいと考えております。
新潟市東区役所との勉強会では卸団地周辺の交通アクセス、

渋滞緩和策の課題解消に努めておりますが、これもひとえに新潟市
東区役所建設課の皆様のご指導の賜物と心から感謝申し上げます。
東区は卸団地をはじめとして企業数が一番多い地域であり、

卸団地の周辺には多くの市民が生活しております。また、卸団地は
新潟駅、新潟空港、新潟西港・東港、新潟バイパス、新潟東スマート
ＩＣからも近いところに位置しております。
　私たちの卸団地が便利で働きやすい商業集積地として続けてい
くためには、組合のスローガンであります、「活気ある卸団地、笑顔あ
ふれる卸団地へ」を継承し、卸団地に進出してよかったと言っていた
だけるよう運営を進めて行きたいと考えております。
　議員の皆様、新潟県、新潟市ならびに関係機関各位のご指導と
組合員の皆様のご協力をお願い申し上げます。
　年頭にあたり、皆様にとりまして良い年となりますようお祈り申し上
げ、新年の挨拶といたします。

　　令和5年度の実績として前半2回、後半2回の山行を行うこと

ができました。自家用車や電車で現地集合・解散で行ける山行です。

来年度には再度、台風で断念した県外の一泊山行も検討できれば

いいと思っています。また、今年はコロナ後久々に納会も開催予定

で、色々な方の色々な登山経験を聞くのも楽しみの一つです。  

　令和6年度の山行は3月までには決定します。

　当会は登山を通し心身のリフレッシュとストレス解消を図り、自然

に楽しむことを目的としていますので、厳しく無理な登山は行って

おりません。

　会員数は現在男性18名、女性9名の合計27名です。

　新規会員を募集しておりますが、今年度からお試し入会員として、

入会を検討されている方に、いきなり入会するのでなく1回お試し

で入会する機会も設けることにしました。

　そのうえで本入会するかどうかを検討していただければいいの

です。ただしお試し入会の方が万一の山岳事故の場合の保険に加

入されていない場合、500円で1日保険に入っていただくことも推

奨いたします。

　詳しくは入会もしくはお試し入会のお申し出があった時に詳細を

送付しますので、それをご覧になったうえで充分ご検討ください。

新規会員及びお試し入会員募集中

●4月23日（日）　雷山　　●5月14日（日）　中止（雨天）

●6月18日（日）　坂戸山　●9月9-10日（土日）中止（台風）

●10月8日（日）　赤崎山　●11月3日（金）　猿毛岳

入会及びお試し入会申込先／山田　TEL.025-275-0289

令和5年度の山行実績 

2024　Vol.1

NOC山の会同好会NOC山の会同好会

　謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申
し上げます。
　私、昨年6月の組合通常総会において　山前理事長の後任とし
て理事長を拝命いたしました。就任から半年が経過しましたが、
皆様から組合運営に際しご協力を賜り厚く御礼申し上げます。
　昨年は、新型コロナウイルスが5類に移行して経済活動が再開さ
れましたが、ロシアによるウクライナ侵攻、イスラエルとハマスの衝突、
原発処理水の海洋放出による中国の貿易停止や長引く円安の影
響等、経済活動の停滞が長く続いています。皆様とともにこの難局を
乗り越えて行きたいと考えております。
　組合運営につきましては、昨年7月に地区計画の説明会を開催、
組合員の皆様から賛同いただいた旨を新潟市に報告することが出
来ました。議員の皆様、関係機関、組合員各位からご協力をいただ
きましたことに厚く御礼申し上げます。
事業収入につきましては、ＮＯＣプラザの利用がコロナ禍前と比

較して回復しておりませんが、組合員の皆様のご協力もありまして、
想定した収支状況に推移しております。　　　
　今後は駐車場を含む不動産賃貸等の事業収入増に向けた検討
を行いながら、組合経営の安定強化を進めて行きたいと考えており

地域別部会5班による
ボランティア活動について（御礼）

　明けましておめでとうござい
ます。
　今年も地域別部会5班によ
るカレンダー・手帳寄付を行い
ました。昨年同様多くの企業様
からご協力いただきましたこと
に感謝申し上げます。お預かり
したカレンダー・手帳はすべて
東区社会福祉協議会へ寄贈い
たしました。
　今年は1月1日に能登半島地
震が発生するなど暗い話題も
ありますが、厳しい時こそ組合
員の皆様と協力してこの難局
を乗り越えていきたいと考えて
おります。

事務局日誌 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

令和5年11月 令和5年12月
 6日 季節性インフルエンザ予防接種 （於ＮＯＣプラザ）
 7日 季節性インフルエンザ予防接種 （　　　〃　　　）
 8日 役員忘年会 （於大橋屋本町茶寮）
 12日 法律相談 （於ＮＯＣプラザ）
 18日 三役会 （　　　〃　　　）
  理事会 （　　　〃　　　）
 19日 新潟市勉強会 （　　　〃　　　）
 21日 消防訓練 （　　　〃　　　）
 　 財務相談 （　　　〃　　　）

 1日 新潟県火災共済理事会 （於イタリア軒）
 14日 法律相談 （於ＮＯＣプラザ）
  正副部会長会議（　　　〃　　　）
 20日 三役会 （　　　〃　　　）
  健康診断Aコース（　　　〃　　　）
 21日 健康診断Aコース （　　　〃　　　）
 22日 協会けんぽ健康診断 （　　　〃　　　） 　
 24日 協会けんぽ健康診断 （　　　〃　　　）
 28日 協会けんぽ健康診断（　　　〃　　　）
 29日 理事会 （　　　〃　　　）
  協会けんぽ健康診断・レディス健診
   （　　　〃　　　）
 30日 中間監査会・財務相談 （　　　〃　　　）
 　 ニピイ評議会 （於イタリア軒）

皆様のご協力誠にありがとうございました。
地域別部会の第5班のボランティア活動の一環として、毎年
東区社会福祉協議会へカレンダー・手帳を寄付しておりますが、
組合員の皆様から多くのご寄付をいただきました。
　東区社会福祉協議会から、いただいたものは各福祉施設等へ
配布したいとのお話がありました。

理 報 告会事
令和5年12月理事会
開催日時　令和5年12月18日（月）11時30分
開催場所　NOCプラザ103号室
出席理事　18名
議　　題 1.　不動産物件の件

令和5年11月理事会
開催日時　令和5年11月29日（水）11時
開催場所　NOCプラザ101号室
出席理事　11名
議　　題 1.　令和5年10月決算概況報告
 ２.　部会長会議開催の件
 3.　その他

毎月第2火曜日  PM1：30～法律相談日

毎月第4木曜日  AM10：30～財務相談日

随時建築相談日※ご相談については事前に事務局へお申込み願います。

お気軽にご相談を
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組合新年祝賀会を開催しました

　組合新年祝賀会が令和6年1月12日（金）午後6時より

ANAクラウンプラザホテル新潟「飛翔の間」にて開催され、

来賓、組合員を含め82名の方が参加しました。3年ぶりの開

催となった昨年は、座席間に仕切りを設置する等の感染対策

を講じた上での開催となりましたが、今年の新年会は新型コ

ロナウイルスの5類移行に伴い、制限がない状態で開催する

ことができました。

佐藤理事長挨拶

歓談の様子

この度の「能登半島地震」で犠牲となられた多くの皆様に対し、謹んで哀悼の意をささげますと共に
ご冥福をお祈り申し上げます。また罹災された地域の皆様に心よりお見舞い申し上げます。coming soon!coming soon!組合で映画の前売りチケットが購入できます。組合で映画の前売りチケットが購入できます。

大人（のみ）2,000円を1,200円で販売1月上映案内
ある閉ざされた雪の山荘で

カラオケ行こ！

アクアマン/失われた王国

ゴールデンカムイ

緑の夜

機動戦士ガンダムSEED FREEDOM

劇場版 君と世界が終わる日に FINAL

サイレントラブ マンスリーシネマガイドは
毎月始めに各社に配布しております。

ユナイテッドシネマ新潟
（Dekky401）の映画前売り
チケットを組合で販売してお
ります。是非ご利用ください。

ダム・マネー　ウォール街を狙え！
身代わり忠臣蔵
カラーパープル
劇場版ハイキュー!! ゴミ捨て場の決戦
ボーはおそれている
梟　フクロウ
マッチング
ただ、あなたを理解したい

2月 2 日公開予定

2月 9 日公開予定

2月 9 日公開予定

2月16日公開予定

2月16日公開予定

2月16日公開予定

2月23日公開予定

2月23日公開予定

1月12日　公開中

1月12日　公開中

1月12日　公開中

1月19日　公開中

1月19日　公開中

1月25日　公開予定

1月25日　公開予定

1月26日　公開予定

●掲載方法●
最終ページにNOC情報ボックスを提供します。
センター情報は奇数月１５日発行ですので
前の月の１５日まで事務局へ申込下さい。

●掲載方法●
最終ページにNOC情報ボックスを提供します。
センター情報は奇数月１５日発行ですので
前の月の１５日まで事務局へ申込下さい。

事業主の皆様へ 出向と移籍の専門機関として人材移動をサポートします

※経済・産業団体、ハローワークとの連携により支援
　を行う公益法人です。お気軽にご相談下さい。

公益財団法人 産業雇用安定センター新潟事務所
〒950-0087 新潟市中央区東大通１-２-２５　北越第一ビル１０階

TEL:025-245-3520　http://www .sangyokoyo.or.jp/
〇ご利用時間　9:00～17:00（土・日・祝日は除く）

ご利用は無料です雇用調整を実施される企業の方へ
従業員の方の再就職先を紹介いたします

人材を必要としている企業の方へ
最適な人材情報の提供をいたします

バレンタイン限定スイーツ
パティスリー・アンレミュー

洋菓子　アンレミュー 工房売店
新潟市東区卸新町2丁目916番地

営業時間 10：00～18：30
ＵＲＬ：http://un-lemieux.jp/ （バレンタイン特設サイト開設予定）

025-271-8583Tel：

アンレミューでは、今年も、パティシエが一つ一つ心を込め
て丁寧に作ったバレンタイン限定スイーツ、ギフトをご用意
致しております。想いを伝えたい方、大切な方、日頃お世話
になっている方、ご友人への贈り物にいかがでしょうか。皆
様のご来店をスタッフ一同、心よりお待ち申し上げます。

消防防災用品
船山株式会社

発見から通報・消火・避難まで
消火器・非常持出袋・非常食等

TEL：025-275-3155

サッシの動きが悪い。スキマがある。取替
したい。窓から西日が入る。冷暖房効率が
悪い。取替したい。

ガラス・サッシ見積り、資料

困っていませんか？
川原ガラス建材（株）

025-272-5511TEL
新潟市東区紫竹卸新町1808-28

025-272-5520FAX

会議用お弁当配達します

株式会社　叶味家（かみや）

会議、行事などの
お弁当・出張パーティー
各種イベントの
飲食企画承ります。

 
TEL：025-201-2210
FAX：025-201-2220

http://www.kamiya3.jp

ご注文
・

お問合せ

￥648￥648よりより￥648より

TEL 025-275-2482

ポリマー会員募集中！！

ハヤマ卸団地給油所

あなたの愛車がピカピカに蘇えります。
卸団地内に限り、お車、引き取りに伺い
ます。

お車のメンテナンスは、ぜひ当SSへ！！

雨漏り相談所

北越産業 株式会社

屋上からの漏水
外壁からの漏水

応急処置から改修まで
塗装の塗り替えも御相談下さい。

新潟市東区卸新町3-16-19
TEL025-270-2500　FAX025-270-2501
担当 藤井

H25年4月からメディアシップ3階に特定保健指導施設

『健康げんき倶楽部』を開設しました。

日本病院会認定・健康保険組合連合会指定施設

〒951-8660 新潟市中央区白山浦2丁目180番地5
TEL 025-267-8191　FAX 025-232-0891

人 間ドック 生活習慣病予防健診
定期健康診断 特 殊 健 康 診 断

新潟県保健衛生センター公益財団
法　　人

店予約　273－9818
出　前　272－2122
ＦＡＸ　272－2123

お気軽にご相談下さい

新潟市東区紫竹7－30－28

弁当・寿司

寿司 割烹　竹　徳

750円
950円

1,180円
1,290円

大名弁当・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

将軍弁当・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

殿様弁当（刺身入り）・・・・・・・・・・

生寿司・生ちらし・・・・・・・・
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新潟卸センター情報は組合HPでご覧下さい。

1発行人　協同組合新潟卸センター（隔月発行）
新潟市東区卸新町2丁目853番地3　TEL（025）273‐4181　FAX（025）270‐6393
URL  http://www.noc-plaza.com
E-mail  noc@noc-plaza.com
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NOCプラザを
ご利用下さい

駐車場150台完備
会議・研修・展示会・イベント
空室情報は組合HPで！
URL http://www.noc-plaza.com/


